

# 進学

NEXT STAGE

## 本校から芸大・美大への進学をめざす。

デザインの専門領域をさらに深く大学で学んでいきたい。教員免許や学芸員の資格を取得したい。という方は、クリエイティブデザイン学科(3年制)に入学し、本校での専門課程(文部科学大臣の定める基準)を修了すれば、大学3年次への編入学基準を満

たすこととなりますので、本校より大学編入の道を選ぶという選択肢も、将来的な視野に入れることができます。美大・芸大の編入学を経て、さらに大学院に進んだ学生も輩出しております。

※詳しくは、本校の教務部へお尋ねください。



## 大学院でアートに没頭

女子美術大学 大学院美術研究科修了

菱ヶ江真里さん (屋久島おおぞら高等学校)

私は福岡デザイン専門学校在学中に、デザインではなくアートに興味を湧き、大阪芸術大学に編入学しました。その後は、女子美術大学大学院美術研究科へ進学しました。今は、アートに没頭できる環境です。設備が整っているので、日常では触れる機会の無い素材を使えたり、大きなものも制作できます。周りの学生も様々な表現をしているので刺激になり、自分の表現が広がりました。また福岡デザイン専門学校のデザインの授業でコンセプトを熟考するなど、「考える事」を鍛えられたので、それがアートの制作でも生きています。

## カーデザインを大学で追求

九州産業大学大学院 芸術研究科 修了

赤窄義久さん (長崎県立五島海陽高等学校)

デザインについて幅広く学ぶ中で、カーデザインに興味を持ち、九州産業大学芸術学部3年次に編入、そして大学院へ進学しました。専門学校では現役で活躍されている先生方から実践的な知識や、現場のこと、デザイナーとしての心得等、数多くの事を学びました。大学ではその経験を活かして、デザインの知識をよりいっそう深めることができました。また、卒業後も先生と一緒に仕事をする機会もあり、交流は続いています。

